6 97

LA LIBERACION NACIONAL

La experiencia china, el resultado político de "Frentes Populares antifascistas" en Europa, la muerte del sistema colonial como resultado de la reestructuración del imperialismo moderno y la 2da. Guerra mundial, llevan al nacimiento de una nueva forma de lucha burguesa, en los países subdesarrollados y colonias que generalmente es aprovechada mejor que nadie por los comunistas nacionales (por los rusos o chinos).

Ya que estos estan dispuestos a aprovechar cualquier insurrección que perjud ique a otros imperialismos, pero no las que pudieran realizarse contra sus intereses, como en el caso de Hungría 1956, donde las fuerzas armadas rusas sofocaron en sangre la rebelión de miles de obreros de Budapest.

Asi, desde hace unos 20 años, seconoce el FLN (Frente de Liberación Nacional) que es el centro neurálgico de la "kevolución de nuevo tipo", forma avanzada de la vieja idea de la Liberación Nacional.

Estos frentes "policlasistas", cuyo programa está basado en las reivindicaciones nacionales de la burguesía colonial o subdesarrollada, reclaman la independencia política cuando se trata de una colonia y la independencia económica en el caso de un Estado "Soberano".

Bajo el empuje de estos frentes, han surjido fuertes corrientes, que han sido las encargadas de ayudar a los EEUU, VASS y CHINA a dar el golpe de gracia a los moribundos imperios coloniales. El nacimiento de nuevas naciones, la participación internacional de los PC's para estimularlos, son una prueba de la importancia actual de estos fenómenos, en los cuales Rusia Y China quieren hacer ver "el futuro del Socialismo".

La estrategia y la táctica de estos FLN es variable y elástica, llegando -cuando la situación del país asi lo determina y permite, — a poner la lucha en el plano militar con la participación de masas campesinas (Indochipa 54) o con estas masas ayudadas por movimientos de resistencia urbanos, (Cuba 58-Argelia 64- Vietnam 65).

La guerra de Liberación es la forma mas aguda en que se manifiestan hoy las luchas nacionales burguesas de los países atrasados del mundo.

De la misma manera como en la 2da. Guerra Mundial, los partidos stalinistas desenterraron la lucha armada que habían condenado (para llegar al parlamento en Europa) y se lanzaron a la Resistencia; los stalinistas de los países coloniales que por un tiempo parecieron consolarse con colaborar con los gobiernos de cualquier tipo que fuese (apoyo a Medina en 1945 y a Batista en 1952) se lanzaron a la lucha armada para levantarse como los mejores exponentes de los

La"Liberación Nacional" como proceso, parece -a primera vista- un paso avanzado de la Burguesía de los países atrasados, cumpliendo tareas históricas inconclusas, eliminando formas feudales de producción e imponiendo los más avanzados sistemas de producción y explotación capitalistas.

Inclusive, los stalinistas son -en esta Liberacion- la parte mas radical, reclamando saltar sobre una serie de etapas, para caer directamente en el Capitalismo de Estado, convirtiendo a los campesinos feudales en asalariados del campo etc.